

# たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより

第6号 令和2年5月15日(金)

たきおっ子の生活信条:

「たのしく、きたえて、おおらかに」

学級数7、在籍児童数:56名

文責:(校長)河地浩太郎

## 学校再開に向けて～心と体を整えましょう～

一昨日の安心メール及び本日の通知文書でお知らせしていますが、新型コロナウイルスの新たな感染者数の減少に伴い、登校日を少し増やすことになりました。これは、6月からの学校再開に向けて、心と体の準備をしていくためです。3月からの臨時休校も2カ月半となり、さすがに子どもたちにも生活の疲れが見られるのではないのでしょうか。今月、あと5回の登校をすることで、生活のリズムをしっかりと整えほしいと思います。地域の方(民生委員さん)も登校日に合わせて、あいさつ運動をしていただいております(右写真)。日常の学校生活に戻るまで、みんなであとひと頑張りしましょう。



### 子どもたちの生活の状況

先週の登校日に実施したアンケートによると、大きな変化はありませんが、少し気になる結果もありました。就寝時刻や起床時刻が遅かったり、また、よく眠れなかったりしている子が少し増えています。改善が見られるものもありますが、学校が再開した時に備えて、「早寝・早起き・朝ごはん」の励行をよろしく願います。

〔5/8のアンケート結果から〕4月17日との比較

- ▲11時～12時就寝 (2%増)
- ▲10時～11時就寝 (12%増)
- ▲あまり眠れていない (2%増)
- 体を動かしている (6%増)
- 休み中よくしているもの(読書) (2%増)
- ▲休み中よくしているもの(勉強) (7%減)
- 休み中よくしているもの(ゲーム) (3%減)



### 運動会期日の再度の変更について

本年度は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、郡内のほとんどの小学校が2学期に運動会を延期することになりました。本校も5月24日(日)から9月19日(土)への変更を予定したところですが、

ところが、町陸上記録会(当初10/7予定)が中止になりましたので、**9月19日(土)から10月11日(日)に再度変更**しようと考えています。これは、9/24・25日に、5年生の集団宿泊教室が行われ、その準備も必要だからです。**正式な決定については、別途お知らせしますが、そのような変更を考えておりますので、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしく願います。**

### 町(郡・県)童話発表会も中止に

町内・郡内の行事が軒並み中止になる中、町の童話発表会も中止になりました。発表用の本の選定に取り掛かられているところもあったのではないと思いますが、今年は残念ながら開催できなくなりました。今後、校内(あるいは学級内)での音読の練習にしっかり取り組んでいきたいと考えています。

### YOU TUBEのエクササイズで体力UP

子どもたちがよく見ている「YOU TUBE」で「体力アップ」とか「筋トレ」などで検索すると、いろいろなエクササイズの動画があります。15分程度のもので、けっこうハードです。親子や兄弟でやると楽しいトレーニングになるとと思います。

### シリーズ滝尾の歴史⑤「忠魂碑」

本校運動場の北側にある「いこいの森」に立っています。

「旧滝尾村出身の日清戦争以降の64柱を祀っております。滝尾遺族会により、昭和30年10月に建立されています。碑文は、元熊本県知事『桜井三郎』さんが書かれています。」

(「欽田」滝尾の文化財・史跡から)

小学生は、6年生になると、社会科の学習(歴史)で戦争のことを学習します。滝尾の地から出征された方がおられることを知ることで、戦争が身近なこととして感じられるのではないかと思います。

※熊本大地震後、亀裂が少し入っています。



### 台風・大雨にも注意!?(災害の季節です)

コロナウイルスのことばかり気をとられていたところ、南の海上では、非常に強い台風1号が発生したとのニュースが入ってきました。予想の進路通り進むと、来週の初めには九州に接近するようです。5月中旬を過ぎると梅雨が近くなり、大雨などの自然災害も起きやすくなります。

コロナの感染予防もしつつ、台風の動きにも目が離せません。

